



Liebe Geschwister,

Die Advents- und Weihnachtszeit wird in diesem Jahr durch die Corona-Pandemie anders. Nicht anders ist, dass Gott in unsere Welt kommen will, gerade in dieser Zeit, die für viele dunkel ist. Wir wollen offen und empfänglich für ihn bleiben und in unseren Versammlungen unserer Freude Ausdruck verleihen.

In allen Veranstaltungen beachten wir die Hygienevorschriften des Landes (Abstandsregeln, Mund-Nasen-Schutz). Wenn nötig, passen wir die Form der Versammlung an. Bitte die aktuellen Informationen im Aushang, im „Blättle“ und im Internet beachten! Die Gottesdienste finden in der Akademie statt oder im Freien auf der Wendeplatte des Herrnhuter Wegs in Bad Boll.

*Mit herzlichen Grüßen
Pfarrer Christoph Reichel*

Einladungen – Übersicht:

Samstag, 5. Dezember
17.00 Uhr **Adventsandacht unter dem Stern** (bei trockenem Wetter)
auf der Wendeplatte Herrnhuter Weg
(Pfarrerin Andrea Rosenberger-Herb)
Kollekte: Brot für die Welt

Samstag, 12. Dezember
17.00 Uhr **Adventsandacht unter dem Stern** (bei trockenem Wetter)
auf der Wendeplatte, Herrnhuter Weg
(Pfarrerin Anne Schulze)
Kollekte: Rehabilitationszentrum Sternberg bei Ramallah

Sonntag, 13. Dezember – 3. Advent
10.00 Uhr **Predigtgottesdienst**
im Festsaal der Ev. Akademie
(Pfarrer Christoph Reichel)
Kollekte: Benachteiligte und verwaiste Kinder

Samstag, 19. Dezember
15.00 Uhr **Adventsnachmittag mit Kindern** (Gemeindezentrum)
17.00 Uhr **Adventsandacht unter dem Stern** (bei trockenem Wetter)
auf der Wendeplatte, Herrnhuter Weg
(Pfarrer Christoph Reichel)
Kollekte: Kirchenmusik / eigene Gemeinde

Donnerstag, 24. Dezember – Heilig Abend
17.00 Uhr **Christnachtfeier** (bitte vorher anmelden!)
18.30 Uhr **Christnachtfeier** (bitte vorher anmelden!)
im Festsaal der Ev. Akademie
(Pfarrer Christoph Reichel)
Kollekte: Notfonds HMM

Freitag, 25. Dezember – Weihnachtsfest
17.00 Uhr Predigtgottesdienst
in der Ev. Akademie
(Pfarrerin Anne Schulze)
Kollekte: Brot für die Welt

Veranstaltungen im Bereich:

Sonntag, 6.12. um 17.00 Uhr: Digitale Adventsfeier der Brüdergemeinde München

Der Adventsnachmittag am Sonntag, 13.12., in Stuttgart muss leider ausfallen.

Einladungen – weitere Informationen:

„Adventsandachten unter dem Stern“ – an Adventssamstagen um 17 Uhr

Die Adventssingstunden sind immer etwas Besonderes. Sie wurden in den vergangenen Jahren vom Flötenkreis, vom Chor und vom Bläserchor jeweils festlich gestaltet. In diesem Jahr fehlen uns die Räumlichkeiten dazu. Chor und Bläser dürfen in geschlossenen Räumen nur unter strengen Auflagen auftreten. Deshalb laden wir in diesem Jahr an den Adventssamstagen zu „Adventsandachten unter dem Stern“ ein, und zwar auf der Wendeplatte im Herrnhuter Weg. Sie finden **am 28.11., 5.12., 12.12. und 19.12.** jeweils um 17 Uhr mit Bläsern oder Chor statt. Voraussetzung ist natürlich weitgehend trockenes Wetter. Wenn es zu nass ist, müssen wir die Andacht ausfallen lassen. Herzliche Einladung auch an Geschwister, die nicht in der Siedlung wohnen!

Christnachtfeier am 24. Dezember mit Anmeldung

Die diesjährige Feier der Christnacht wird, so wie es jetzt aussieht, ganz anders verlaufen als gewohnt. Wir werden mit einer begrenzten Teilnehmerzahl um 17.00 Uhr im großen Festsaal der Akademie feiern können. Wegen der begrenzten Teilnehmerzahl wiederholen wir die Christnacht um 18.30 Uhr, wenn ausreichend Anmeldungen vorliegen. Unter den Corona-Regelungen sind wir verpflichtet, die Namen und Kontaktdaten der Teilnehmenden aufzunehmen. Um planen zu können und die Kontaktdaten je Haushalt aufnehmen zu können, bitten wir um Anmeldung bis spätestens 22. Dezember beim Pfarrbüro. Wie bei allen Gottesdiensten werden die Kontaktdaten nach vier Wochen gelöscht.

Adventsfenster für den 13.12. am Herrnhuter Weg 6

Die Adventsfensteraktion findet auch in diesem Jahr statt, aber als „stilles Adventsfenster“, d.h. ohne Empfang bei Glühwein oder Andacht. Die Brüdergemeinde nimmt an der Aktion teil und schmückt das Fenster des Besprechungszimmers im Parterre des Pfarrhauses am Herrnhuter Weg.

Wichtiger Hinweis zum Parken vor dem Gemeindezentrum

Nachdem in den vergangenen Monaten der Parkdruck im Badwasen enorm zugenommen hatte, ist die Gemeinde Bad Boll dazu übergegangen, Parker, die das Zufahrtsverbot missachten, mit Verwarnungsgeldern zu belegen. Mit der Gemeinde ist nun eine Regelung getroffen worden, dass Besucher und Besucherinnen des Gemeindezentrums einen Parkausweis hinter die Windschutzscheibe legen. Dies ist insbesondere tagsüber notwendig, wenn man kein Verwarnungsgeld riskieren will. Parkausweise gibt es im Gemeindezentrum über den Saaldienst.